

Alarmante “saqueo” de durmientes y rieles del ferrocarril en Cuadro Benegas



En los últimos días cobró relevancia un proyecto que busca el regreso del tren al sur de Mendoza, lo que generó una fuerte repercusión por los beneficios que pudiera generar tal retorno para el transporte de carga y el de pasajeros.

Sin embargo, en contrapunto a esa posibilidad, es importante exhibir el saqueo que ha sufrido y están sufriendo las vías en distintos puntos del departamento. Con el paso del tiempo y ante el evidente abandono de las trazas por donde transitaban el tren, se volvió común observar construcciones o estructurales ornamentales compuestas de durmientes, accesorios clave en la composición de las vías.

Sin embargo, pudimos comprobar que el desmantelamiento es todavía más significativo. A través de reservadas fuentes obtuvimos prueba documental de lo que está ocurriendo en Cuadro Benegas, a la vera de la ruta nacional 144, en los cruces con calles El Vencedor, El Mirador y La Palma, donde se registra un sistemático saqueo del sistema viario, con la sustracción de durmientes, rieles, tornillos y otros accesorios de dicha traza. Lo realizan por etapas, primero sacan los clavos y desmantelas durmientes, y al otro día vienen y recogen todo, explicaron. Para ello utilizan varias camionetas y personas paradas en determinados sectores que sirven de «campana» para realizar las fechorías

sin ser vistos. Hasta se ha llegado a sospechar que habría efectivos policiales que saben de este accionar, el nombre y apellido de los implicados y no actuarían por estar en connivencia con ellos.

Si bien los documentos recibidos en nuestra redacción exhiben lo que ocurre en Cuadro Benegas, no descartamos que lo mismo suceda en otros puntos de San Rafael donde se encuentra la traza por donde muchos años circuló el tren.

Esa situación causa un grave perjuicio al Estado, teniendo en cuenta el costo de reparación que tiene este tipo de desmantelamiento, y el deterioro de los terraplenes donde apoyan rieles y durmientes. Ante ello, ya es hora que indispensablemente la Justicia arbitre sus herramientas junto con la policía e intervenga de inmediato para abrir una investigación a fin de esclarecer dichos delitos, y hacer cumplir la pena que les compete a estos delincuentes que lucraron y lucran en detrimento de todos los argentinos.